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PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe veria con

agrado que el Poder Ejecutivo a través del Ministerio de Educación, se

sirva informar las causas de la no renovación de cableado eléctrico

luego de la catástrofe hídrica del año 2003 en la sede de las Escuela

Primaria No. 1111 "Luis Borruat" y Escuela de Enseñanza Media n°

506 "Angela Peralta Pino" del Barrio Santa Rosa de Lima de la

ciudad de Santa Fe, para la correcta funcionalidad de la misma.

:5J({j>
1Jfa.SlLVIASUSANADE CESARlS

Oiputad& Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Una vez más, tenemos que referimos a las secuelas que dejo la

inundación de la Ciudad de Santa Fe del año 2003.

En las Escuela Primaria No. 1111 "Luis Borruaf y Escuela de

Enseñanza Media n° 506 "Angela Peralta Pino. del Barrio Santa Rosa de

Lima de la ciudad de Santa Fe, que funcionan en el mismo predio, es

preocupante el estado en el que se imparte enseñanza en dichos

establecimientos.

Luego de la Catástrofe hídrica vivida en el año 2003, nunca se

procedió al cambio del cableado eléctrico en dichas escuelas. Como

consecuencia de eso, el espacio físico se encuentra en un estado

precario, que determina que constantemente haya fallas eléctricas, los

alumnos carezcan de calefacción y/o ventiladores en verano (ya que
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indefectiblementesaltan las llaves térmicas), asl como también ocurren

desperfectos cuando se trata de utilizarel cañon proyector o cualquier

artefactoeléctricoque requiera resistencia.

Cabe destacar que el cableado, en el estado en que se encuentra

representa un severo riesgo, ya que representa un serio riesgo de

incendio por sobrecarga y/o malfuncionamiento,con lo que se está

poniendo en riesgo la vida de los alumnos, docentes y demás servidores

públicosque se desempeñan en el mismo.

Lo que se solicita no es una mejora, sino la conclusión de una

deuda pendiente para con estos alumnos que realmente sufren las
condicionesclimáticasen extremo.

Por lo aqui manifestado es que solicitamos a nuestros pares la

aprobacióndel siguienteproJecto.

Ora. SILVIA SUSANA DE CESARlS

OipuLada Provincial
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